



本郷学園

会津美里町立本郷学園
令和6年度学校だよりNo.24
令和6年10月31日
発行者 校長 星 潔

学習発表会・秋炎祭 ご来校ありがとうございました！

10月26日(土)に実施いたしました学習発表会・秋炎祭に、たくさんの皆様にご来校いただき、誠にありがとうございました。西校舎の学習発表会でスタートした本郷学園のビックイベント。1年生の元気な開会の言葉でスタートしました。そして1年生の発表「わらしべちょうじゃ」へ。大きな声でしっかりと演じていました。次は2年生「たすけて、学えもん」です。自分のよさをしっかりと発表しました。3年生の「本郷の森 1番すごいのはだれかな？」では、元気いっぱいだけでなく感動的な発表でした。4年生は「心は一つに 自分の色を輝かせよう」です。心を合わせた合奏にダンス。すばらしかったです。5年生は「クイズ！あなたは小学5年生の時のことを覚えているの？」です。自分たちの体験と元気いっぱいのダンス。西校舎最高学年の5年生のよさが見事に表現されていました。そして最後は6年生の「私達の本郷焼物語」です。地域のよさをしっかりと観客のみなさんに伝えました。さすが前期課程最高学年です。

そして東校舎の秋炎祭にバトンタッチ。開会式の中でのビックアート披露は、6年生から9年生までの力を結集したすばらしい作品となりました。イベント係によるダンスも会場を盛り上げました。そして合唱祭。7年生から9年生までの学年ごとのすばらしい合唱。そして5～9年生までの全体合唱。感動的でした。さらに特設合唱部の合唱は本当にきれいなハーモニーでした。午後の部のスタートは学年ごとのステージ発表。7、8年生は職場体験で学んだことを楽しいクイズや劇で見事に表現しました。9年生は修学旅行の発表。学年みんなで経験してきたことを、最高学年らしく、しっかりと発表しました。その後の有志発表は、ものすごい盛り上がりでした。「**チーム本学**」が一体となりました。後期課程の子どもたちのすばらしい姿がたくさん見られた秋炎祭となりました。本郷学園初の学習発表会・秋炎祭は児童生徒が大活躍の1日となりました。また、たくさんの皆様にご来校いただきました。本当にありがとうございました。これからも「**チーム本学**」一致団結して教育活動を行ってまいりますので、変わらぬご支援、ご協力を何卒よろしくお願いいたします。





表彰



開会宣言



9年合唱



全体合唱



7年発表



8年発表



有志発表



実行委員会



閉会

校長のひとりごと

学習発表会・秋炎祭にたくさんの皆様にご来校いただき、本当にありがとうございました。子ども達の頑張りについて、お子様と話をさせていただきましたでしょうか。そして褒めていただきましたでしょうか。きっと子ども達は次への意欲が増したと思います。さて大きな行事は終わりましたが、日々の生活の中でも褒める機会はたくさんあると思います。日常生活の中で、我が子に「ありがとう。」や「頑張ったね。」などの言葉を自然とかけてあげることができれば、子ども達は更に自己肯定感が増し、日々、明るく元気に笑顔で生活できるのだと思います。私の場合、忙しさにかまけて、なかなかそういう言葉をかけてあげられなかったことが、大きな子育て反省点です。ぜひ普段の生活から、そういう会話ができると、もっと笑顔があふれ、子ども達の心を育ててあげられたのにと深く反省しています。